

KRUTZLER



## 2020 Blaufränkisch Perwolff - Krutzler

FAL95 ALC97

Benannt ist der Wein nach einer alten Bezeichnung für Deutsch-Schützen. Aufwendig verarbeitet aus 30 bis 50 Jahre alte Reben von den besten Lagen am Eisenberg und Deutsch-Schützen.

**Falstaff: "Kräftiges Rubingranat, violette Reflexe, dezente Randaufhellung. Feine Nuancen von Brombeeren, schwarze Kirschen, etwas Lakritze, mit süßen Gewürzen und Holzaromen unterlegt, vielschichtiges Bukett. Ausgewogener Körper, rote Herzkirschen, feine Beerenfrucht, finessenreich strukturiert, elegant, runde Tannine, bleibt haften, ein lebendiger Speisenbegleiter mit Entwicklungspotenzial, schon gut antrinkbar."**



### Krutzler

Das Weingut Krutzler wird mittlerweile in der 5. Generation geführt. Bereits 1966 hat man die ersten Qualitätsweine gefüllt und bis heute sieht man sich nur dem Besten verpflichtet. So arbeitet der Familienbetrieb auf ca. 12 ha Rebflächen rund um Deutsch Schützen und den Eisenberg traditionell fast ausschließlich mit Rotweinen, insbesondere dem Blaufränkisch. Ein überschaubares Angebot an besten Lagenweinen wird zu fruchtigen, bestmöglich balancierten Rotweinen gekeltert. Aus sorgfältiger Selektion der jeweils besten Blaufränkisch-Trauben des Jahrgangs wird mit einem kleinen Anteil Cabernet Sauvignon der sogenannte »Perwolff«, das renommierte Flaggsschiff des Hauses, in kleinen Eichenfässern ausgebaut.

Das Weingut Krutzler ist als national wie international vielfach ausgezeichnete Betrieb Mitglied der »Renommierten Weingüter Burgenland«.

### ÖSTERREICH

#### Südburgenland

Von Rechnitz im Norden bis in die Nähe von Güssing im Süden erstreckt sich das Weinbaugebiet Südburgenland, das mit einer Rebfläche von 500 Hektar nach der Weststeiermark das zweit kleinste in Österreich ist. Ab dem Jahrgang 2009 dürfen regionaltypische Qualitätsweine des Südburgenlandes unter der Bezeichnung "Eisenberg DAC" vermarktet werden.

"Eisenberg DAC" steht für den typischen, mineralisch-würzigen Blaufränkisch des Südburgenlandes. In seiner Ausprägung als "Reserve" wird die Geschmackskomponente des Blaufränkisch noch durch einen Ausbau im Holzfass ergänzt. Der Eisenberg und der Deutsch-Schütze Weinberg bilden den Mittelpunkt im Bereich des Blaufränkisch Weinbaus. Vor allem dort gedeiht der regionaltypische Rotwein mit seinem kraftvoll-würzigen Geschmack.

Ebenso werden fruchtige und spritzige Weißweine der Sorten Weißburgunder, Veltliner und Welschriesling hergestellt.

Noch eine einzigartige, aber auch eigenwillige Weinkreation findet sich im Südburgenland. Der Uhdler, ein Wein aus direkt tragenden Hybridreben, mit dem Duft von wilden Erdbeeren ist eine eigene Weinspezialität, die sowohl Liebhaber, als auch Kritiker hat.